



FRASE DEL DÍA

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México

"No vamos a caer en ninguna provocación, en ninguna. Es un golpe aguado, no un golpe de Estado (la revisión de la Corte a la reforma judicial), ¿qué sustento tiene?"

| NACIÓN | A6

"Decisión de la SCJN no tiene sustento"

Asegura la Presidenta que a la transformación del país no la pueden frenar ocho ministros

**EDUARDO DINA
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) abrió una controversia para revisar la reforma judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo declaró que "no tiene sustento" lo que decidie-

ron ocho ministros y ministras, y acusó una provocación en contra de su gobierno.

En su conferencia de prensa en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo acusó ayer que los ocho ministros, a excepción de Yasmin Esquivel, Loretta Ortiz y Lenia Batres, "saben que lo que están haciendo está mal", aunque descartó tomar acciones en su contra.

También señaló a un grupo alrededor de la ministra presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña.

"Yo supongo que ellos están provocando a ver cuál es nuestra reacción, y no sólo son los ministros, si-

no un grupo que se reúne alrededor de la ministra presidenta, que está ahí buscando la manera de parar la transformación. A la transformación, que es una decisión del pueblo de México, no la pueden parar ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia", declaró.

"En ningún lugar de la Constitución dice que la Corte puede cambiar la Constitución o puede declarar inconstitucional lo que ya fue declarado constitucional".

Sheinbaum Pardo también refirió que su gobierno no caerá en provocaciones: "Prenden que nosotros digamos 'juicio político' o 'traición a la patria', no lo vamos a hacer porque no somos un gobierno autoritario, los legisladores fueron electos por el pueblo de México (...) Somos demócratas.

"Va a haber elección de jueces, magistrados y ministros", afirmó al acusar que los ministros de la Suprema Corte defienden privilegios, "para empezar los suyos".

"Desde mi perspectiva es la defensa de los privilegios, que no quieren dejarlos", agregó.

Insistió en que "no tiene sustento lo que está haciendo la Corte y ellos lo saben, saben que están procediendo ilegalmente".

"Yo digo más bien que es un golpe aguado, no un golpe de Estado porque qué sustento tiene, no peligra la reforma al Poder Judicial", mencionó por los dichos de la ministra Lenia Batres, quien advirtió un "golpe de Estado".

En el Salón Tesorería, la Mandataria exhibió los resultados de la votación del 2 de junio que le dio el triunfo en la Presidencia, además de que Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo lograron mayoría en el Congreso.

Sheinbaum Pardo insistió en que los ministros de la SCJN quieren tener argumentos para decir que su gobierno es autoritario y descartó tomar acciones: "Ellos están tomando una decisión política, no jurídica".

"Ellos saben que están actuando inconstitucionalmente siendo Suprema Corte de Justicia, y el pueblo también", comentó. También acusó que el paro de los trabajadores del Poder Judicial afecta la seguridad y la paz del país. ●

GABRIEL PANO/EL UNIVERSAL



La presidenta Claudia Sheinbaum acusó ayer que los ocho ministros, a excepción de Yasmin Esquivel, Loretta Ortiz y Lenia Batres, "saben que lo que están haciendo está mal"; descartó tomar acciones en su contra.